

La fundacion Maldita y Fabius Bilis

Autor AGRAMAR

domingo, 07 de junio de 2009

Fundada alrededor de finales del Milenio 35, principios del 36 pero eso si, siempre antes de la era de la Apostasia, se conoce como Fundacion Maldita a la fundacion Astartes numero 21. Tuvo lugar en un planeta muy cercano a Terra, llamado Incunabla (me suena a cuna, como a lugar de nacimiento.) En el 999 del M41 fue destruido por los caballeros grises (ver mas adelante)

Bajo el nombre de "Proyecto Homo Sapienes Novus" y bajo la direccion de el inquisidor Crescere se intento crear un grupo de Marienes Espaciales Superiores a los demas , capaces de resistir el caos en todas sus formas y mejor y mas resistentes que las contrapartidas actuales (lo cual me parece un herejia, intentar mejorar la obra mas perfecta del Emperador).

Se experimento de todas las formas posibles con la semilla genetica de los Marines espaciales: se intento arrovechar las capacidades superiores de los Angeles sangrientos pero eliminando su Rabia Negra, por ejemplo, o se crearon o modificaron los organos de los Marines para que funcionaran de una forma aun mas efectiva o con nuevos resultados. Pero no solo eso, se cree que Crescere, que parecia pertenecer a una faccion extremista o alguno de sus colaboradores, experimento con la semilla genetica de las legiones traidoras, intentando eliminar la marca del caos de ellas y sacarles maximo provecho.

Se sabe que habia muestras de estas semillas almacenadas en algun lugar secreto (donde solo un inquisidor de alto rango como Crescere podia acceder) o puede que su usara la semilla de los Heroes de la Einstein, pues se suponía que era pura al haberse mantenido leales al emperador.

Se cual sea la razon, el caso es que experimentaron con lo que no se debia y acabaron provocando un verdadero desastre. Los capitulos supervivientes estaban estigmatizados por extrañas, poderosas y terribles mutaciones, estaban malditos por siempre.

Actualmente nos han llegado los siguientes capitulos de esta fundacion:

Dragones Negros, Lamentadores, Hijos de anteus , Minotauros, Halcones llameantes y La Legion de los condenados (su verdadero nombre era Halcones de fuego)

Los dragones negros desarrollaron cuchilas oseas en manos, antebrazos y cabeza, debido a una mutacion en su oseomedula, los lamentadores estan rodeados de un aura que les hace ser repulsivos al enemigo y sufren una constante mala suerte, los Minotauros son unos foribundos berzerkers, los Halcones llameantes sufre una combustion espontanea muy peligrosa para el enemigo y los Halcones de fuego se convirtieron en la legion de los condenados.

Incunabla fue asaltada por fuerzas del caos, al mando la parecer de fabius Bilis nada mas y nada menos y destruida. No se sabe como fabius supo de este lugar pero se sospecha que tuvo ayuda del interior del complejo de experimentacion. Crescere murio en los combates y con el todo el personal de las instalaciones .

En el año 999 del M41 los adeptus mechanicus volvieron este planeta para rastrear esa fabulosa base al mando de los adeptus Marco Pternus y el "Hermano Lequara" que parecia saber demasiado sobre el lugar y de que habia que hacer alli...

Se sabe que retiraron mucha arcatecnologia del lugar y que incluso encontraron 3 cuerpos de aquellos Homo sapienes novus y que uno de ellos podia ser revivificado (se encontraba en un tanque de crecimiento acelerado, en estado de suspension animada). Que ocurrio despues? no se sabe.. pero cuando llego la inquisicion no habia nadie, toda la expedicion habia desaparecido y no habia datos sobre ningun hermano Lequara. Se procedio a dar exterminatus al planeta y se recopiló la info que un espia de la inquisicion que se encontraba en la expedicion habia recabado (Wd inglesa de Septiembre de 2001, pero no se en que index astartes o Wd española sale).

Si los conocimientos adquiridos durante la Fundacion Maldita calleran en las manos de Fabius Bilis, el imperio estaria en un gravisimo peligro.